



Schweizerische Vereinigung  
für Qualitäts- und Management-  
Systeme (SQS)

**Nachhaltigkeitsprodukte aus einer Hand**

## Angebote der SQS Deutschland GmbH werden integriert

Die SQS Deutschland GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Schweizerischen Vereinigung für Qualitäts- und Management-Systeme (SQS), mit Sitz in Zollikofen/Bern. Auf den 1. Januar 2025 hin werden die beiden Organisationen ihre Nachhaltigkeitsprodukte in einem gemeinsamen Portfolio zusammenführen.

Dadurch werden den Kundinnen und Kunden Angebote aus den Bereichen Bewertung und Verifizierung, Schulung und Weiterbildung sowie Kommunikation aus einer Hand zur Verfügung gestellt. Dies erlaubt einerseits eine kunden- und bedürfnisspezifische Marktbearbeitung und andererseits Synergien. Die Kommunikation mittels Website, Newsletter und LinkedIn wird künftig von der SQS vorgenommen.

Bei der SQS Deutschland GmbH kommt es zudem zu einer personellen Veränderung in der Geschäftsführung. Bisher sind Dr. med. Rafael E. Sinniger und Dr. Sied Sadek Co-Geschäftsführer gewesen. Ab dem 1. Januar 2025 wird Dr. Sinniger alleiniger Geschäftsführer sein. Dr. Sadek tritt nach einer langjährigen Laufbahn im Bereich der Verifizierung und nachhaltigen Unternehmensführung in den Ruhestand. Allerdings wird der erfahrene und verdienstvolle Experte der SQS weiterhin als Berater und für Kundenmandate zur Verfügung stehen.

### Kontakt für Anfragen

Schweizerische Vereinigung für Qualitäts- und Management-Systeme (SQS)

Dr. Alex Gertschen

Leiter Marketing, Kommunikation und Public Affairs

Bernstrasse 103

3052 Zollikofen/Schweiz

T: +41 58 710 35 35

F: +41 58 710 35 45

E: alex.gertschen@sqs.ch

### Über die SQS

Die Schweizerische Vereinigung für Qualitäts- und Management-Systeme (SQS) begutachtet und zertifiziert Managementsysteme, Produkte, Prozesse und Dienstleistungen. Sie ist in der Schweiz führend in diesem Bereich – und eine weltweite Pionierin. Bundesbehörden und Wirtschaftsverbände gründeten sie 1983, um das Vertrauen zwischen Unternehmen zu stärken und die Zusammenarbeit zu erleichtern. Heute ist die SQS auch in der praxisorientierten Aus- und Weiterbildung sowie der Entwicklung neuer Standards tätig. Damit unterstützt sie Unternehmen insbesondere in den Bereichen der Qualität, Umwelt, Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit sowie in der nachhaltigen Unternehmensführung.

Konstanz/DE und Zollikofen/CH, im November 2024

